IST DAS KUNST ODER KANN DAS WEG?

Die 3a und ihre Materialbilder

Unsere Kunstlehrerein war auf Reisen. In einem Magazin fand sie ein Bild. Sie brachte es uns in die Schule mit. Wir tauften es *Blauer Strudel der Zivilisation*.

Es hat uns so gut gefallen, dass wir auch solche Bilder machen wollten.

Also suchten wir uns 5 Farben aus und gingen auf Müllsuche. Wir brauchten ganz viele kleine Sachen in Gelb, Blau, Grün, Weiß und Rot. Das hat ziemlich lange gedauert. In 2er Gruppen haben wir dann mit den gefundenen Gegenständen Muster gelegt. Im Kunstkeller hatten wir riesige Metallrahmen gefunden, die waren ideal dafür.

Schließlich waren die Muster fertig.

Nun mussten große Mengen Gips angerührt und in die Metallkästen gegossen werden. In den noch flüssigen Gips mussten wir die Muster neu auslegen. Dabei mussten wir ziemlich flott arbeiten, denn der Gips wurde schnell hart.

Unsere Müllsachen waren nach kurzer Zeit fest im Gips eingebettet. Und als wir zur nächsten Kunststunde kamen, konnten wir unsere Bilder aufstellen.

Text: Bela Kröner und Frau Procter

So sahen sie aus:





